



め ば え

令和7年 1月5日 第10号

園長の HUG KUMI メッセージ



令和8年丙午年…本年もどうぞよろしくお願ひします。午年は、
変化の年:流れが止まっていた人にとって、風向きが変わる一年になります。
成長の年:全力で最大限の成長を目指すことが求められています。
行動が鍵:考え込むよりも、まず動いてみることが成功の鍵となります。
エネルギーの高まり:高いエネルギーがもたらされ、開運を引き寄せる素晴らしい年と
されています。

昨年は猛暑、地震といった自然災害に加え、その年の一文字に表現されるくらい「熊」の被害もありました。

今年こそは、風向きが変わり、開運を引き寄せるエネルギーの有る午年にちなんで、
心弾む素晴らしい一年であってほしいと願わずにはいられません。

誰でも通園制度、通称誰通の試行事業を実施している当園。令和8年からは本格実施となります。「こどもまんなか」がキーワードの日本ですから、そういった施策もとても大切だとは思いますし、保育士の専門性が高く評価されていると思います。ベビーマッサージはじめ子育て支援でできることも実践していますが、在園しているお子さんの安心や安全をまず一番に考えながら、出来る工夫と努力はチーム愛育で実践したいと考えています。とはいえ、園でできることには限界があります。子どもの育ちで気になるところ、
気を付けていただきたいところもございますので、折に触れお話しさせていただき、
ご家庭での対応等もお伝え出来たらと思います。

毎年お伝えしていますが、本園の合言葉～人の「輪」、明るい会「話」、そして「和」みの時間…三つの“わ”を大切にした“あけぼの愛育魂”に加え、考える力を持てる子どもに育つよう支える!という思いを込めて職員一同取り組みます。

本年が皆様にとってもよき年でありますように!



<1月行事予定>

5日（月）：御用始め
13日（火）：はじめの会
音楽祭リハーサル撮影
（にじ組）
20日（火）：音楽祭について
にじ組保護者説明会
21日（水）：誕生日会
23日（金）：にじ組 合奏エールの会
25日（日）：北九州幼児音楽祭
（にじ組）
30日（金）：英語あそび
（にじ組希望者）

<お知らせ>

- ・休み明けの疲れが出る時期です。
生活リズムを整えていきましょう。
- ・20日18:00～にじ組保育室で
音楽祭についての注意事項の
確認や座席決め、チケットの配布など
行います。

<職員キャリアアップの為の研修>

14日（水）：実習指導担当者研修会<白石>
15日（木）：保育に関する研修会<坂本>
16日（金）：第三者評価事業フォローアップ研修会<中村>
17日（土）：器楽研修<坂本>
保育施設における不適切保育の防止に関する研修会<黒木>
30日（金）：公益財団法人 母子健康協会
第46回シンポジウム<吉永>

ゆらゆら組

手洗い・着脱・排泄・片付けなど身の回りの事への関心が
高まっています。自分でしようとする姿や、うまくいかずに諦めてしまう
こともあるので、さりげなく援助しながら「自分でできた!」という
満足感を大切に誘いかけています。

ふきふき…

ぎゅーとっ



1人で履けるように
なったよ!

保育室より ~今月のねらい~ 海組



ふわふわ組

★正月遊びや伝承遊びを楽しんだり、
冷たい水・氷・雪などの冬の自然に
触れたりすることを楽しむ。

手作り凧や こま等の正月遊びや
ペーパーサークルを取り入れ、保育者や友だちと
楽しめます。

また、風・氷の冷たさ等の自然に触れ
さまざまな感覚を味わったり体験したり
できるようにします。

ゆらゆら組

★冬の自然に触れ、思いきり身体を動かして
のびのびと遊ぶ。

冷たい風や雪等の冬の自然に触れたり
追いかけっこや、室内でのマット遊びをしたり
しながら、思いきり身体を動かして、のびのびと
遊べるようにします。



きらきら組

★正月の伝承遊びや季節の遊びへの
興味や以上児への関心を高める。

わらべ歌遊びや凧あげ等を、子どもたちと
一緒に楽しみながら伝承遊びへの興味を
高めます。また、以上児クラスの生活に関心が
持てるよう制服を着たり、以上児用のトイレを
使ったりする機会を少しづつ取り入れます。



保育室より ~今月のねらい~ 宙組

ほし組

★冬の自然遊びや伝承遊びを楽しみながら、自分の思いを伝えたり相手の思いを聞いたりする。

冬の自然の変化や発見遊びに取り入れたり、正月遊びと一緒に楽しみながら行事の由来を伝えたりし、自然や伝統文化に興味がもてるようになります。

また、友だちとのやり取りのなかで、必要に応じて言葉を補い、思いを伝えるだけではなく、相手の思いや考えを知る経験を増やしていきます。



つき組

★正月や節分などの伝統行事に親しんだり自然事象に触れて楽しんだりする。



正月や節分等の伝統行事に親しみを持ち、意味を理解したうえで遊びが楽しめるようにします。

また、冬ならではの自然遊びのなかで それぞれの発見や気づきを受け止め、一人ひとりが思いや考えを出し合いながら、友だちとのかかわりが深まるようにします。

にじ組

★正月遊び・伝承遊びや冬の自然に触れるなかで社会的事象への興味関心を深める。

伝承遊びや自然に触れるなかで、疑問に思った事を調べたり、活動に取り入れたりし、興味関心が高まるようになります。

また、音楽祭に向けて意欲的に合奏に取り組んでいるので、さまざまな楽器の音が重なる心地良さを味わいながら音楽祭への期待も高めていきます。

